

GARRIGUES: "U. C. D. NO GOBERNARA CON A. P."

VALENCIA. (PUEBLO, por Ricardo TRIVIÑO.)

Para antes del 30 de junio —anunció ayer, en una rueda de Prensa en Valencia, Joaquín Garrigues Walker— se propondrán las fórmulas de actuación de la Unión de Centro Democrático, que podía llegar a constituir una federación de los partidos que en él están integrados y que se mantendría como grupo muy homogéneo hasta conseguir una constitución democrática y la aprobación de todas las leyes que configuren un Estado de derecho, así como hasta conseguir una solución adecuada a la crisis económica que atraviesa el país.

Por otro lado, el señor Garrigues Walker señaló que en ningún momento la U. C. D. gobernará con Alianza Popular, y opinó que en las próximas elecciones el resultado electoral hará que U. C. D. pueda gobernar sin alianzas ni a la derecha ni a la izquierda, actuando tan sólo como puente entre estas dos fuerzas políticas. Las previsiones del presidente de la Federación de Partidos Demócratas y Liberales ofreció como cifra de porcentajes para la U. C. D. hasta un 40 por 100, señalando que la coalición ha restado votos por la derecha a Alianza Popular y Democracia Cristiana, y por la izquierda, al P. S. O. E., así como a una serie de partidos escasamente identificados.

En cuanto a previsiones electorales sobre políticos conocidos, Garrigues Walker señaló que José María Gil-Robles no saldrá por Salamanca, y que de los senadores para la democracia de Madrid opinaba que el único que obtendrá triunfo electoral será Joaquín Satrustegui. También opinó Garrigues Walker que en las próximas elecciones municipales, la U. C. D. saldrá ganando, aunque las diferencias serán inferiores a las que se obtendrán en las generales del 15 de junio.